

ABSTRAK

Basiruddin, 2024, *Peran Galeri Investasi Bursa Efek Indonesia (GIS BEI) Iain Madura Dalam Meningkatkan Pemahaman Mahasiswa Febi Tentang Berinvestasi Dan Mengelola Risiko berinvestasi Di Pasar Modal Syariah*, Skripsi, Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN Madura), Dosen Pembimbing: Dr. H. Zainal Abidin, MEI.

Kata Kunci: *Peran GIS BEI, Investasi, mengelola Resiko Investasi.*

Permasalahan mahasiswa FEBI IAIN Madura secara terang-terangan adalah kurangnya pengetahuan tentang investasi, sehingga mahasiswa cenderung malas untuk mengikuti kegiatan bahkan untuk menginvestasikan uangnya. Dalam hal ini Galeri Investasi BEI IAIN Madura menyediakan semua yang dibutuhkan oleh mahasiswa salah satunya dengan adanya organisasi KSPM di IAIN Madura. Tujuan penelitian ini yaitu untuk menggali lebih lanjut bagaimana peran GIS BEI IAIN Madura dalam memberikan pemahaman, cara mengelola resiko investasi dan bagaimana manfaatnya bagi mahasiswa FEBI.

Kemudian dalam penelitian ini juga mempunyai tiga fokus penelitian, yaitu: *Bagaimana Peran (GIS BEI) dalam memberikan pengetahuan investasi terhadap mahasiswa FEBI IAIN Madura, bagaimana cara mahasiswa FEBI dalam mengelola resiko di GIS BEI IAIN Madura, bagaimana manfaat adanya (GIS BEI) pada mahasiswa FEBI IAIN Madura.* Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Sumber data yang diperoleh melalui wawancara tak terstruktur, observasi partisipasi, dan dokumentasi, dan yang menjadi informan adalah Pembina GIS BEI IAIN Madura, ketua KSPM dan anggota KSPM.

Hasil dari penelitian ini adalah: *Pertama*, Peran GIS BEI dalam memberikan pemahaman terhadap mahasiswa FEBI IAIN Madura yaitu dengan melalui kelas profit matakuliah wajib yang dilaksanakan di semester 4 dan melalui organisasi intra kampus yang dikenal dengan KSPM IAIN Madura. *Kedua*, Cara mengelola resiko mahasiswa FEBI IAIN Madura dalam berinvestasi yaitu dengan banyak belajar tentang teknik investasi, strategi investasi dan cara mengelola naik turunnya keuangan pasar modal. *Ketiga*, Manfaat investasi terhadap mahasiswa FEBI yaitu mahasiswa dapat belajar investasi, dapat belajar mengelola keuangan, dapat mendapatkan keuntungan dan dapat menghindari inflasi dimasa yang akan datang.